

# Pelihara Kedekatan Komunitas, Bhabinkamtibmas: Tingkatkan Kewaspadaan dan Kerukunan di Desa Lengkong

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Mar 23, 2024 - 19:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Lengkong Melakukan Door To Door System  
&#40;DDS&#41;*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, BRIPKA Arik, telah melaksanakan Door To Door System (DDS) di Kampung Lengkong, Desa

Lengkong, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di tingkat lokal. Dilaksanakan mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, kehadiran Bhabinkamtibmas menjadi momentum untuk berinteraksi langsung dengan warga.

Dalam interaksi tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan dan dialog kepada warga, termasuk mereka yang terlibat dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Salah satu himbauan yang disampaikan adalah mengenai masuknya musim penghujan yang curah hujannya diprediksi tinggi. Warga, khususnya yang tinggal di wilayah bawah perbukitan, diminta untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana yang bisa terjadi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya meningkatkan kegiatan Satkamling sebagai upaya preventif dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas di lingkungan setempat. Komunikasi yang efektif antar-pos ronda perlu ditingkatkan guna mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan yang mungkin berusaha mengganggu keamanan di lingkungan tersebut.

Pemantauan terhadap anak-anak juga menjadi fokus dalam himbauan Bhabinkamtibmas, terutama menjelang bulan Suci Ramadhan. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah terjadinya kejahatan yang melibatkan anak-anak, baik sebagai korban maupun pelaku.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada pemilik warung atau pedagang makanan dan minuman agar tidak menjajakan dagangannya pada siang hari selama bulan puasa, sebagai bentuk penghargaan terhadap umat Islam yang sedang melaksanakan ibadah. Terakhir, dalam suasana pasca pelaksanaan Pilpres 2024, pentingnya menjaga kerukunan antarwarga menjadi pesan yang disampaikan, meskipun terdapat perbedaan pilihan politik.

Kegiatan ini kemudian dilaporkan kepada Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya dalam menjaga kamtibmas dan kerukunan di lingkungan masyarakat.